

けやきっ子

大子町立だいご小学校学校だより 第6号

令和6年4月26日発行 文責:校長 清水洋太郎

健康・安全で楽しいGWにしましょう！

先週末は、授業参観・PTA総会・学年懇談会と大変お世話になりました。ありがとうございました。令和6年度がスタートして、今日で3週間が過ぎました。ご覧いただいたとおり、児童はよいスタートを切り、しっかりと学校生活を送っています。明日から、ゴールデンウィークが始まります。今年は、3連休と4連休の飛び石連休です。連休中は、いろいろなイベントがあり、町外からの観光の車もたくさんやってくるかと思えます。交通事故などにも十分に気をつけ、健康・安全で楽しいゴールデンウィークにしていきたいと思います。ご家庭のご支援・ご協力をお願いいたします。



心地より季節になりました！

1年生と4年生が交通安全教室を行いました。自分の命を自分で守りましょう。

今週25日(木)の2・3時間目に、茨城県警、大子警察署、大子町役場、交通安全母の会の講師の先生を迎え、1年生と4年生が「交通安全教室」を行いました。この教室では、1年生は安全な歩き方、4年生は乗車範囲が広がる自転車の乗り方について学びました。講師の警察署の方から「**誰にもたった一つしかない大切な命を守るためには、『交通ルール』を守ることが大切です。**」というお話をいただきました。この言葉を忘れずに、一人一人が自分の命を守れるように、この日の経験を活かしましょう。



家庭訪問、お世話になります

4月24日(水)～5月2日(木)間の6日間、家庭訪問を実施しています。希望のあったご自宅にご訪問する他、ご自宅の場所や通学路を確認させていただきます。児童の安全な登下校にも活かして参ります。ご協力をお願いいたします。

代表委員会が始まりました

24日(水)のけやきっ子タイムに、今年度最初の代表委員会を行いました。新たなメンバーで今年度の活動について確認しました。今回は、各委員会からの連絡の後、より良い学校生活の過ごし方について話し合いました。自主的・自治的な活動をとおして、課題を解決する力を付け、協働するよさを感じて欲しいと思います。



安全・安心で充実したゴールデンウィークを過ごすために！

明日から飛び石連休になります。安全・安心で充実した生活のために、以下の点に注意しましょう。

- 1 事故防止に努めましょう！（交通事故、水難事故、火事、不審者等）
- 2 公共のマナーを守りましょう！
- 3 インターネットやSNSの正しい使い方を守りましょう！

詳しくは裏面に記入してあります。ぜひ、お子様と確認の上、万が一にも被害に遭わないように気をつけてください。連休明け、5月の充実した教育活動に向け、よろしく願いいたします。

「今も未来を幸せに生きる力を育む」【笑顔・信頼・ありがとう】
～～～連休中の過ごし方～～～

1. 事故防止に努めましょう

○交通事故

*ヘルメットをかぶり、交通ルールを守ります。

*自転車の乗り方（並進・二人乗り・手放し運転をしない、飛び出し・スピードの出しすぎ・路上駐車はしない、など）に気をつけます。

○水難事故

*子どもだけで川や水路、ため池に入りません。

*海や川での遊びは、救命胴衣をつけます。

○火事

*マッチやライターを持ち歩いたり、火遊びをしたりしません。

○不審者（何かあったら、110番）

*県外自動車等が増えるので、不審者に気をつけます。

*知らない人には絶対についていきません。

*外出時間を守ります。

*外出時は、「誰とどこに行き、いつ帰るのか」おうちの人に伝えます。

○その他

*線路内には入りません。

*子どもだけで、校区外には出ません。コンビニ・ゲームコーナーに行きません。

2. 公共のマナーを守りましょう

○公園などで遊ぶときは、マナーを守ります（ゴミは持ち帰るなど）。

○博物館・美術館や展覧会に行く場合には、静かに鑑賞し作品には絶対に触れません。

3 インターネットや SNS の正しい使い方を守りましょう。

○時間や家で決めたルールを守り、使いましょう。

○写真や名前など個人や居場所が特定される情報を投稿しないようにしましょう。

○友達や家族の個人情報などを書き込まないようにしましょう。

○ネットでの対戦型ゲーム等でのトラブルに気をつけましょう。